

María Magdalena Fernández Pérez.- profesora asociada de la Universidad de La Laguna, además de coordinadora académica y docente del *Máster Propio en Interpretación de Conferencias* de esta misma institución. Asimismo, lleva desde 2006 formando intérpretes en los servicios públicos tanto en la universidad como en colaboración con otras entidades. Trabaja de intérprete de conferencias como profesional autónoma las modalidades consecutiva, enlace y simultánea. En lo que se refiere a la investigación, su campo de estudio es la interpretación a distancia y más concretamente la interpretación telefónica.